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Глава I
Требующие решения Совета вопросы, вытекающие из
докладов и деятельности его вспомогательных органов
или возникающие в связи с ними
(Пункт 2 повестки дня)

Доклад Комиссии по инвестициям, технологии и смежным финансовым
вопросам, восьмая сессия (26�29 января 2004 года)

1. Представитель Барбадоса, выступая в качестве Председателя Комиссии
по инвестициям, технологии и смежным финансовым вопросам на ее
восьмой сессии, представил доклад Комиссии (TD/B/COM.1/60). Дискуссии по
пунктам 3 и 4, вопросы политики, касающиеся инвестиций и развития, и во-
просы, касающиеся инвестиционных соглашений, были богатыми и не сдержи-
вались событиями в Канкуне или же нынешним «состоянием игры» в ВТО.
Комиссия признала, что ЮНКТАД обладает международно признанным экс-
пертным опытом в области инвестиций, который необходимо отразить при
формулировании будущей работы на ЮНКТАД ХI и в последующий период,
принимая во внимание, в частности, потребности НРС.

Решение Совета

2. Совет принял к сведению доклад Комиссии, утвердил предварительную
повестку дня следующей сессии Комиссии, а также утвердил темы следующего
цикла совещаний экспертов.

Доклад Комиссии по торговле товарами и услугами и по сырьевым товарам,
восьмая сессия (9�13 февраля 2004 года)

3. Представитель Болгарии, выступая в качестве Председателя Комиссии
по торговле товарами и услугами и по сырьевым товарам на ее восьмой
сессии, представил доклад Комиссии (TD/B/COM.1/67). Комиссия углубила
понимание международной и национальной политики, необходимой для уси-
ления благотворной интеграции развивающихся стран в международную тор-
говую систему. Согласно общему мнению, ЮНКТАД играет важнейшую роль
форума анализа политики, укрепления доверия и формирования консенсуса по
вопросам, с которыми сталкивается международная торговая система, а также
форума для наращивания потенциала в поддержку развивающихся стран, пре-
жде всего НРС.

Решение Совета

4. Совет принял к сведению доклад Комиссии, одобрил содержащиеся в нем
рекомендации, утвердил предварительную повестку дня следующей сессии
Комиссии, а также утвердил темы следующего цикла совещаний экспертов.

5. Представитель Швейцарии отметил, что Комиссия не смогла принять ре-
комендаций по вопросу о торговле и окружающей среде, и спросил, сказалось
ли или скажется ли отсутствие рекомендаций на работе секретариата.
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6. Директор Отдела международной торговли товарами и услугами и
сырьевых товаров сообщил, что государства-члены обычно используют реко-
мендации для того, чтобы выделить определенные вопросы и отсутствие реко-
мендаций не затронет работу секретариата. Секретариат не получил указаний
прекратить какую-либо работу, а заявления государств-членов в Комиссии дали
секретариату общие ориентиры.

Доклад Комиссии по предпринимательству, упрощению деловой практики и
развитию, восьмая сессия (12�15 января 2004 года)

7. Представитель Италии, выступая в качестве Председателя Комиссии по
предпринимательству, упрощению деловой практики и развитию на ее
восьмой сессии, представил доклад Комиссии (TD/B/COM.1/64). Что касается
повышения конкурентоспособности МСП, то для добившихся успеха стран ха-
рактерны некоторые общие фундаментальные принципы, хотя здесь нет какой-
либо одной «правильной» стратегии. Упрощение процедур транспорта и свя-
зи � ключевые элементы расширения участия развивающихся стран в гло-
бальной торговле и привлечения ПИИ. ИКТ имеют важное значение для акти-
визации общего экономического роста, и ЮНКТАД следует и далее проводить
ориентированный на вопросы политики анализ экономических последствий
ИКТ для развивающихся стран.

Решение Совета

8. Совет принял к сведению доклад Комиссии, одобрил содержащиеся в нем
рекомендации, утвердил предварительную повестку дня следующей сессии
Комиссии, а также утвердил темы следующего цикла совещаний экспертов.

Заявления

9. Представитель Бразилии, выступая от имени Группы 77 и Китая, зая-
вил, что работа комиссий внесла важный вклад во многие критичные области в
разрезе развития. Особо важным было обсуждение в Комиссии по торговле во-
проса о политическом пространстве. Политическое пространство � политиче-
ский инструмент, полезный для стран, проводящих стратегии развития, прежде
всего в ситуации, когда растущее сплетение торговых соглашений во все боль-
шей степени ограничивают варианты национальной политики, открытые для
правительств. Сегодня развивающимся странам необходимо политическое про-
странство, которым в прошлом обладали сами нынешние развитые страны.
Торговля Юг-Юг растет почти в два раза быстрее мировой торговли и могла бы
сыграть дополнительную роль в укреплении многосторонней торговой систе-
мы, например за счет ГСТП. Вызывает разочарование то, что Комиссия по тор-
говле не смогла согласовать рекомендации по торговле, окружающей среде и
развитию. Государствам � членам ЮНКТАД следует более тщательно рас-
смотреть эти вопросы.

10. Представитель Исламской Республики Иран, выступая от имени Азиат-
ской группы и Китая, заявил, что необходимо задействовать все необходимые
средства для обеспечения осуществления решений сессий Комиссии. Отсутст-
вие консенсуса по вопросу о торговле, окружающей среде и развитию в Комис-
сии по торговле, вызывает озабоченность. Уже второй раз функция ЮНКТАД
как центра формирования консенсуса натолкнулась в Комиссии на препятст
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вия. Всем делегациям и секретариату следует рассмотреть все механизмы, со-
гласованные на ЮНКТАД Х и в среднесрочном обзоре, в целях совершенство-
вания межправительственного механизма. Что касается совещаний экспертов,
то любое дальнейшее уменьшение их продолжительности может отрицательно
сказаться на достижении их целей. Было бы важнее обогатить содержание этих
совещаний и приглашать более известных ведущих обсуждения.

11. Представитель Соединенных Штатов Америки заявил, что в связи с во-
просом о мерах транспортной безопасности, имеющих отношение к работе как
Комиссии по торговле, так и Комиссии по предпринимательству, ЮНКТАД
могла бы провести полезный анализ и оказать содействие, когда у нее будет
четко очерченная роль. Однако рекомендации по транспортной безопасности,
согласованные комиссиями по предпринимательству и торговле, чересчур об-
щи и чересчур расплывчаты. Работа ЮНКТАД в этой области должна быть на-
целена на оказание содействия развивающимся странам в действенном соблю-
дении международных норм транспортной безопасности на основе четко опре-
деленной программы, которая не дублирует, не противоречит и не вмешивается
в обсуждение других международных организаций. Ряд учреждений ООН,
включая ИКАО, ММО и МОТ, а также и другие международные организации,
уже осуществляют программы транспортной безопасности, включая техниче-
ское содействие развивающимся странам. Нет каких-либо признаков того, что
режимы безопасности, разрабатываемые по линии этих организаций, оставля-
ют какие-либо пробелы, которые необходимо запомнить ЮНКТАД, и нет ника-
ких оснований для того, чтобы ЮНКТАД возобновляла обсуждение согласо-
ванных норм. В соответствии со своей главной задачей ЮНКТАД могла бы
помочь развивающимся странам принимать более полное участие в междуна-
родной торговле и в соблюдении международно согласованных инициатив, и
Соединенные Штаты готовы содействовать ЮНКТАД в этой роли.

12. Представитель Венесуэлы заявил, что Комиссия провела важную работу в
контексте подготовки к ЮНКТАД ХI. Дискуссия по проблематике ВТО позво-
лила глубже понять нынешнюю ситуацию, а обсуждение вопроса о политиче-
ском пространстве оказалось крайне важным. При этом в будущем Комиссии
следовало бы уделять больше времени интерактивным обсуждениям с делега-
циями. Приходится с разочарованием констатировать, что Комиссии по торгов-
ле не удалось согласовать рекомендации по торговле, окружающей среде и раз-
витию. ЮНКТАД уже работает в этой области, которая уже была отмечена Ге-
неральной Ассамблеей в ее резолюции о торговле и развитию и работе
ЮНКТАД. Задачи комиссий заключаются в том, чтобы заострить мандат Орга-
низации и дать указания относительно последующей работы, а не в том, чтобы
ограничивать мандат. Наконец, комиссии утвердили проведение ряда совеща-
ний экспертов, однако может не найтись достаточных средств для обеспечения
действенного участия развивающихся стран и это имело бы серьезные послед-
ствия для межправительственного механизма. Этот вопрос следует рассмот-
реть вновь, и необходимо изыскать новые пути оплаты соответствующих рас-
ходов из регулярного бюджета.

13. Представитель Колумбии заявил, что отсутствие договоренности по ре-
комендациям о торговле, окружающей среде и развитии в Комиссии по торгов-
ле вызывает разочарование. В этой связи необходимо подчеркнуть, что про-
грамма «Биотрейд» пользуется единодушной поддержкой всех стран-участниц.
Заверения секретариата в том, что отсутствие рекомендаций не затронет работу
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секретариата, обнадеживают. Что же касается совещаний экспертов, утвер-
жденных комиссиями, то необходимо изыскать долгосрочное решение по пред-
сказуемому финансированию участия экспертов из развивающихся стран, что
позволило бы развивающимся странам участвовать в обмене мнениями на со-
вещаниях.

14. Представитель Шри-Ланки заявил, что комиссии проделали важную ра-
боту. В Комиссии по торговле были выдвинуты полезные идеи о либерализа-
ции торговли услугами по способу 4, и этот вопрос следует рассмотреть в кон-
тексте подготовки к ЮНКТАД ХI. Малые зависящие от торговли страны особо
уязвимы в их усилиях по интеграции в мировую торговую систему, и ЮНКТАД
следует разработать конкретную программу действий и политических консуль-
таций, чтобы помочь им. Вопрос малых стран следует также рассмотреть на
ЮНКТАД XI.

15. Представитель Сенегала, выступая от имени Африканской группы, вы-
разил сожаление тем, что Комиссия по торговле не согласовала рекомендаций
по вопросу о торговле, окружающей среде и развитии. Его группа провела
большую работу, пытаясь достичь договоренности, однако она не встретила
необходимой гибкости со стороны некоторых из ее партнеров. Он выразил на-
дежду, что в ходе подготовки ЮНКТАД XI гибкость будет продемонстрирована
всеми. Что касается совещаний экспертов, то необходимо, чтобы в их работе
участвовало больше экспертов из Африки, а вопрос финансирования должен
быть решен. Для Африки решающее значение имеют инвестиции, и африкан-
ские страны прилагают огромные усилия по их привлечению. Однако пока что
результаты разочаровывают, и он призвал партнеров помочь тому, чтобы их
приток увеличился.

16. Представитель Барбадоса заявила, что ее страна придает огромное значе-
ние итогам работы комиссий. Особо важное значение придается обсуждению
вопроса о политическом пространстве, и можно надеяться, что это обсуждение
может строиться на позитивной основе; оно продемонстрировало сохраняю-
щуюся значимость ЮНКТАД в формировании консенсуса. Что касается сове-
щаний экспертов, которые были утверждены, то следует особо приветствовать
совещание по новым и динамичным секторам торговли. Отсутствие согласо-
ванных рекомендаций по торговле, окружающей среде и развитию вызывает
сожаление, однако это не должно ограничивать работу ЮНКТАД в данной об-
ласти. Мандат Бангкокской программы действий остается в силе, и ее страна
поддерживает сохраняющуюся роль ЮНКТАД в этой связи.

17. Представитель Египта заявил, что мандат ЮНКТАД был определен в
1964 году и не может пересматриваться каждой комиссией. Что касается сове-
щания экспертов, то важно добиться участия экспертов, представляющих более
широкий круг культур и языков, чтобы развивающиеся страны могли вносить
здесь свой вклад. В этой связи необходимо обеспечить перевод всей докумен-
тации Совета на арабский язык, чтобы в работе ЮНКТАД могли в полной мере
участвовать ответственные органы в столицах стран.

18. Представитель Кубы заявил, что неспособность достичь соглашения по
рекомендациям по торговле, окружающей среде и развитию в Комиссии по
торговле вызывает обеспокоенность ввиду большого значения этого вопроса
для всех стран. Куба уделяет большое внимание деятельности в этой области,
для которой ЮНКТАД имеет мандат, и приветствовала заверения секретариата
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в том, что соответствующая деятельность в дальнейшем затронута не будет.
Важные идеи были высказаны в связи с политическим пространством, и всем
членам следует заострить внимание на этом вопросе, если они хотят помочь
развивающимся странам интегрироваться в мировую торговую систему. Еще
один ключевой элемент этой системы � особый и дифференцированный ре-
жим. Наконец, в условиях вызовов, стоящих перед развивающимися странами,
универсальный подход не годится.

19. Представитель Бенина, выступая от имени наименее развитых стран,
заявил, что внешняя задолженность и инвестиции � ключевые вопросы, обсу-
ждавшиеся в комиссиях. Долговое бремя НРС сдерживает все их усилия по
развитию, поскольку после оплаты долга ничего не остается для инвестирова-
ния. Поэтому необходимо расширить инициативу для БСВЗ, распространив ее
на все НРС. НРС придают большое значение вопросу торговли, окружающей
среды и развития, и поэтому то, что Комиссия по торговле не приняла реко-
мендаций по этому вопросу, вызывает разочарование. ЮНКТАД следует про-
должить свои усилия в пользу НРС. Такие усилия в пользу особой группы
стран не являются дискриминационными по отношению к другим странам: они
просто-напросто справедливы. В этой связи Генеральная Ассамблея выразила
глубокую озабоченность неудовлетворительным осуществлением программы
действий для НРС, и всем организациям ООН, а также бреттон-вудским учре-
ждениям было предложено поддержать осуществление программы.

20. Представитель Омана заявил о важности своевременного распростране-
ния всей документации Совета на всех официальных языках ООН. Доклад Ко-
миссии по торговле не вышел на арабском языке, и это создает трудности для
государственных органов в столицах.

21. Представитель Швейцарии заявил, что работа трех комиссий продемон-
стрировала важную роль ЮНКТАД в формировании консенсуса и выработке
новых идей. В то же время необходимо дополнительно обдумать пути выхода с
этими идеями на более широкую аудиторию. Кроме того, дискуссии должны
быть более интерактивными, предусматривая больше времени для участия го-
сударств-членов. В силу важности рекомендаций, принятых комиссиями, для
их обсуждения следует выделить больше времени. Рекомендации должны быть
заострены на тех областях, в которых ЮНКТАД обладает признанной компе-
тентностью и могла бы сказать новое слово, и они не должны возлагать на сек-
ретариат новые функции, целесообразность которых не была показана.
В целом необходимо критическим взглядом посмотреть на то, как работает ор-
ганизация.
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Глава II
Прочие вопросы
(Пункт 4 повестки дня)

Составление графика и финансирование совещаний экспертов

22. Председатель предложил, чтобы Совещание экспертов по надлежащему
управлению в области содействия инвестированию и Совещание экспертов по
вопросу о влиянии ПИИ на развитие были проведены одно за другим в течение
одной недели и, таким образом, каждое совещание продолжалось бы не 3, а
2½ дня.

23. Представитель Исламской Республики Иран заявил, что такое решение
могло бы вызвать проблемы для экспертов из столиц. Кроме того, проблема
финансирования участия экспертов из развивающихся стран так и не была ре-
шена.

24. Представитель Бразилии, выступая от имени Группы 77 и Китая, зая-
вил, что вопрос о финансировании экспертов очень важен. Совещание экспер-
тов играет важнейшую роль в совершенствовании межправительственной ра-
боты ЮНКТАД по формированию консенсуса, и участие экспертов из различ-
ных регионов повышает качество совещаний и помогает распространять их
выводы. Поэтому вызывает сожаление то, что не нашлось достаточных ресур-
сов для финансирования экспертов в 2004 году. Группа 77 была вынуждена со-
гласиться с идеей финансирования участия экспертов за счет внебюджетных
взносов, надеясь, что это позволит достичь долгосрочного решения, однако
этого так и не случилось. Использование ресурсов регулярного бюджета �
единственный способ достижения надежного и долгосрочного решения про-
блемы. Совету следует вновь заняться этим вопросом на своей тридцать треть-
ей исполнительной сессии в целях выработки договоренности по долгосроч-
ному решению.

25. Представитель Египта заявил, что участие экспертов из развивающихся
стран в работе совещаний экспертов ЮНКТАД имеет исключительно большую
важность и что секретариату следует разослать краткую записку о последстви-
ях предложения о проведении обоих совещаний одно за другим.

26. Представитель Бенина, выступая от имени наименее развитых стран,
заявил, что для развивающихся стран участие в работе совещаний экспертов
имеет большую важность. Обсуждения по финансированию участия экспертов
чересчур затянулись, а решения проблемы так и не найдено. У его страны нет
средств для финансирования участия своих экспертов в работе совещаний экс-
пертов.

27. Заместитель Генерального секретаря ЮНКТАД заявил, что вопрос
финансирования участия экспертов в работе совещаний экспертов ЮНКТАД
обсуждается с ЮНКТАД IХ. Сначала финансирование обеспечивалось за счет
неизрасходованных остатков по регулярному бюджету, однако это было разовое
решение, и к настоящему времени эти средства исчерпаны. Рассмотренные ва-
рианты привлечения альтернативных источников финансирования предусмат-
ривали использование добровольных взносов или обращение к регулярному
бюджету. Секретариат ЮНКТАД попытался включить такое положение в про
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ект регулярного бюджета ООН, однако безуспешно. Если Группа 77 пожелает
сейчас рекомендовать использование регулярного бюджета, то предложение на
этот счет надо будет представить Генеральной Ассамблее, однако такого рода
предложение вряд ли будет иметь успех.

28. Председатель напомнил Совету, что на своей тридцать третьей исполни-
тельной сессии в сентябре 2003 года тот решил провести консультации по во-
просу о финансировании участия экспертов, и он намеревается возобновить
тридцать третью сессию и вернуться к этому вопросу, лучше всего до мая.

Решение Совета

29. Совет постановил, что Совещание экспертов по надлежащему управле-
нию в области содействия инвестированию и Совещание экспертов по вопросу
о влиянии ПИИ на развитие следует провести одно за другим в ходе одной не-
дели, и, таким образом, каждое совещание будет продолжаться не 3, а 2½ дня.

Участие в работе Совещания высокого уровня ЭКОСОС с бреттон-
вудскими учреждениями, ВТО и ЮНКТАД

30. Председатель напомнил, что в резолюции 57/270 В Генеральная Ассамб-
лея предложила, чтобы Совет по торговле и развитию включался в число уча-
стников Совещания высокого уровня ЭКОСОС с бреттон-вудскими учрежде-
ниями и ВТО. Это совещание образует часть институциональной реализации
Монтеррейского консенсуса. Для подготовки Совещания высокого уровня он
провел видеоконференцию с Председателем ЭКОСОС по общей теме Совеща-
ния высокого уровня и конкретным темам, а также по формату совещания. На-
зывались следующие возможные темы совещания этого года: торговля и разви-
тие, инвестиции и развитие, а также сырьевые товары и развитие; страны с
низким доходом; финансовые окна; международное управление; торговля;
БСВЗ и устойчивость долга и национальный опыт.

31. Он указал, что выбор общей темы, а также конкретных тем, которые будут
обсуждаться на «круглых столах», должен учитывать три основных элемента:
необходимость внести вклад в осуществление Монтеррейского консенсуса, не-
обходимость внести вклад в дискуссию на Генеральной Ассамблее по вопросу
о финансировании развития и необходимость подготовки к всестороннему рас-
смотрению в 2005 году осуществления Декларации тысячелетия. Он предло-
жил, чтобы тема Совещания высокого уровня была связана с повышением со-
гласованности, координации и сотрудничества в осуществлении Монтеррей-
ского консенсуса, а также отметил, что мандат ЮНКТАД и повестка дня Сове-
та имеют непосредственное отношение к рассмотрению и осуществлению
Монтеррейского консенсуса, в частности в областях торговли, инвестиций, сы-
рья, долга и взаимозависимости. На Совещании высокого уровня этого года
Совет мог бы внести свой вклад в конкретных областях торговли и инвести-
ций.

32. Что касается формата Совещания, то он указал, что в соответствии с ус-
тановившейся практикой руководители секретариата ЮНКТАД должны и да-
лее участвовать в «круглых столах», в том числе в качестве председателей
«круглых столов» в областях компетенции ЮНКТАД (инвестиции, торговля).
Такое участие как от имени Совета, через его Председателя, так и со стороны
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руководства секретариата повысило бы вклад ЮНКТАД в проведение Совеща-
ния высокого уровня.

33. Представитель Бразилии приветствовал предложение в отношении уча-
стия Председателя в работе Совещания высокого уровня.

34. Представитель Колумбии высказал полную поддержку участию Предсе-
дателя в работе Совещания высокого уровня. Государствам-членам следует
представить конкретные рекомендации относительно форм такого участия, и
было бы хорошо, если бы председатель Совета мог выполнять функции пред-
седателя или заместителя Председателя одного из «круглых столов». Совет
должен обеспечить, чтобы деятельность ЮНКТАД соответствовала согласо-
ванным приоритетам и чтобы деятельность комиссий координировалась. 

35. Представитель Исламской Республики Иран заявил, что роль ЮНКТАД
в осуществлении решений конференций Организации Объединенных Наций
имеет решающее значение, и в этой связи приветствовал участие ЮНКТАД в
работе Совещания высокого уровня. Будет важно определить соответствующие
формы такого участия.

36. Представитель Сенегала, выступая от имени Африканской группы,
приветствовал инициативы Председателя в связи с Совещанием высокого
уровня. Совет, разумеется, призван сыграть здесь свою роль, а названные темы
имеют важное значение. Он просил представить дополнительную информацию
по формату и месту проведения Совещания и по его тематике.

37. Представитель Соединенных Штатов Америки спросила, будут ли уча-
стники Совещания высокого уровня представлять мнения секретариата или го-
сударств-членов и какой механизм будет использоваться для того, чтобы госу-
дарства-члены могли принять участие. Она также спросила, каков будет итог
совещания, и выразила надежду, что о его тематике не придется договариваться
на специальных переговорах.

38. Представитель Ирландии, выступая от имени Европейского союза, зая-
вил, что, по сути дела, создается новая практика, поэтому важно, чтобы госу-
дарства-члены в полной мере информировались о ситуации, что позволило бы
им принять полное участие и в этом году, и в последующие годы. Необходимо
выделить больше времени, чтобы они провели более основательную подготов-
ку.

Решение Совета

39. Совет постановил, что секретариату следует разослать записку, касаю-
щуюся Совещания высокого уровня в ЭКОСОС, и запросить у государств-
членов их мнение по темам и вопросам для Совещания, по формату Совеща-
ния, относительно того, какого рода заявление должен сделать Председатель
Совета, а также о порядке отбора представителей Совета, их количестве, а
также о том, кто будет финансировать их участие. После этого в соответст-
вующее время будет проведено совещание Президиума Совета.

40. Представитель Соединенных Штатов Америки заявил, что участие
представителей Совета в работе Совещания высокого уровня ЭКОСОС суще-
ственным образом не изменит межправительственный процесс в ЮНКТАД.
Лучше иметь ограниченные надежды в отношении первого участия ЮНКТАД
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в работе Совещания и не быть чересчур оптимистичным в том, что касается
консенсуса в отношении вклада для этого мероприятия.
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Глава III
Институциональные, организационные,
административные и смежные вопросы

Открытие сессии

41. Сессия была открыта Председателем Совета.

Утверждение повестки дня

42. Совет утвердил предварительную повестку дня, содержащуюся в доку-
менте TD/B/EX(34)/1. (Повестку дня см. в приложении I ниже.)

Президиум

43. Президиум Совета действовал в составе, избранном на его пятидесятой
сессии, за исключением того, что Совет решил, что г-на Мицунори Нанбу
(Япония), который не находится в Женеве, в качестве заместителя Председате-
ля заменит г-н Киминори Ивама (Япония), а г-на Лестера Мехию Солиса (Ни-
карагуа), который также не находится в Женеве, в качестве заместителя Пред-
седателя заменит г-н Эдуардо Кастильо Перейра (Никарагуа). Таким образом,
Президиум имел следующий состав:

Председатель: г-н Ша Цзукан (Китай)

г-н Мишель Адам (Бельгия)Заместители
Председателя: г-н Юрий Афанасьев (Российская Федерация)

г-н Читсака Чипазива (Зимбабве)
г-н Джисмун Касри (Индонезия)
г-жа Мелисса Кьоу (Соединенные Штаты

Америки)
г-н Мохамед Ульд Мохамед Лемин (Мавритания)
г-н Эдуардо Кастильо Перейра (Никарагуа)
г-н Иван Мора Годой (Куба)
г-н Киминори Ивама (Япония)
г-н Димитер Тзанчев (Болгария)

Докладчик: г-н Франсуа Леже (Франция)

Назначение межправительственных органов согласно правилу 76 правил
процедуры Совета

44. Совет постановил включить в список, предусмотренный в правиле 76 его
правил процедуры Латиноамериканскую сеть технической информации
(РИТЛА), справочная информация о которой была представлена в документе
TD/B/EX(34)/R.3.

Назначение неправительственных организаций согласно правилу 77 правил
процедуры Совета
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45. Совет постановил включить в список, предусмотренный в правиле 77
правил процедуры, Глобальный фонд за демократию и развитие (ГФГР) и Ме-
ждународную ассоциацию воздушных грузовых перевозок (ТИАКА), справоч-
ная информация по которым была представлена в документах TD/B/EX(34)/R.1
и 2.

Включение национальных НПО в список в соответствии с
решением 43 (VII) Совета

46. Совету было сообщено о том, что после консультаций с соответствующи-
ми государствами-членами, а именно Бразилией и Францией, Генеральный
секретарь ЮНКТАД решил включить в список национальных неправительст-
венных организаций в соответствии с решением 43 (VII) Совета организацию
«Общинные действия Бразилии/Рио-де-Жанейро» (ООДБ/РЖ) и Координаци-
онный центр Юга («Солидарность � безотлагательность действий � разви-
тие»), информация о которых представлена в документах TD/B/EX(34)/L.1 и 2.

Доклад Совета о работе тридцать четвертой исполнительной сессии

47. Совет поручил докладчику под руководством Председателя подготовить
окончательный текст доклада о работе его тридцать четвертой исполнительной
сессии.
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Приложение I
Повестка дня тридцать четвертой исполнительной
сессии Совета

1. Утверждение повестки дня.

2. Требующие решения Совета вопросы, вытекающие из докладов и дея-
тельности его вспомогательных органов или возникающие в связи с ними:

а) доклад Комиссии по торговле товарами и услугами и по сырьевым
товарам, восьмая сессия (9�13 февраля 2004 года);

b) доклад Комиссии по инвестициям, технологии и смежным финансо-
вым вопросам, восьмая сессия (26�29 января 2004 года);

с) доклад Комиссии по предпринимательству, упрощению деловой
практики и развитию, восьмая сессия (12�15 января 2004 года).

3. Институциональные, организационные, административные и смежные
вопросы:

а) назначение межправительственных органов согласно правилу 76
правил процедуры Совета;

b) назначение неправительственных организаций согласно правилу 77
правил процедуры Совета.

4. Прочие вопросы.

5. Доклад Совета о работе его тридцать четвертой исполнительной сессии.
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Приложение II
Участники*

1. На сессии Совета были представлены следующие государства � члены
ЮНКТАД, являющиеся членами Совета:

__________________
* Список участников см. в документе TD/B/EX(34 )/INF.1.

Австрия
Алжир
Бангладеш
Барбадос
Бахрейн
Беларусь
Бельгия
Бенин
Болгария
Боливия
Ботсвана
Бразилия
Бутан
Венесуэла
Германия
Демократическая Республика
Конго

Доминиканская Республика
Египет
Зимбабве
Индия
Индонезия
Иордания
Ирак
Иран (Исламская Республика)
Ирландия
Италия
Йемен
Катар 
Кения
Кипр
Китай
Колумбия
Конго
Куба
Лесото
Ливан
Ливийская Арабская
Джамахирия

Мадагаскар

Малайзия
Мали
Марокко
Мексика
Мозамбик
Непал
Нигерия
Нидерланды
Никарагуа
Оман
Панама
Парагвай
Перу 
Португалия
Республика Корея
Российская Федерация
Сальвадор
Саудовская Аравия
Сенегал
Соединенные Штата Америки
Сербия и Черногория
Сирийская Арабская Республика
Словакия 
Соединенное Королевство
Великобритании и Северной
Ирландии

Таиланд
Тринидад и Тобаго
Украина
Филиппины
Финляндия
Франция
Чешская Республика 
Швейцария
Шри-Ланка
Эквадор
Эфиопия
Ямайка
Япония
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2. В качестве наблюдателей на сессии были представлены следующие дру-
гие государства � члены ЮНКТАД, не являющиеся членами Совета:

Святейший Престол

Руанда.

3. На сессии Совета были представлены следующие межправительственные
организации:

Африканский союз

Группа африканских, карибских и тихоокеанских государств

Европейское сообщество

Международная организация франкоязычных стран

Общий фонд для сырьевых товаров.

4. Была также представлена Экономическая комиссия Организации Объеди-
ненных Наций для Африки.

5. На сессии были представлены следующие специализированные учрежде-
ния и связанные организации:

Всемирная торговая организация.

Международная организация труда

Международный валютный фонд

Организация Объединенных Наций по промышленному развитию

Продовольственная и сельскохозяйственная организация Объединенных
Наций.

6. На сессии Совета были представлены следующие неправительственные
организации:

Общая категория

Международная конфедерация свободных профсоюзов

Международный совет медицинских сестер

Международный центр по вопросам торговли и устойчивого развития.


